



すみれぐみだより



寒さも和らぎ、春の日差しが感じられるようになりました。この一年で子ども達は泣いたり、笑ったり、、、いろいろな経験と共に心も体も大きく成長しました。

寝返りうったよ！ハイハイできたよ！たっちしたよ！あんよできたよ！

たくさんの“はじめて”があった一年。その一つ一つをそばで見守ることができ、とても嬉しく思います。

4月からはたんぽぽ組さん。残り少ない日々を進級に向け、有意義に過ごしていきたいと思います。



こんなに大きくなったよ！！

★食事★こぼしながらも手づかみやスプーンで意欲的に食べていますよ。少しずつ好き嫌いも出てきていますが、励ましの声かけで頑張っています。

★排泄★ほとんどの子が日中はパンツで過ごしています。時間を見ながらトイレへ促し、成功することも増えてきましたよ。

★着替え★パンツ、ズボンの着脱の練習をしています。自分でパンツやズボンに足を通したり、引きあげている姿が多く見られるようになりました。お尻ふりふりしながら脱ぐ姿もとても可愛いですよ♡

★遊び★体を動かすことが大好きな子ども達！毎日リズム遊びやお遊戯などをして楽しんでいきます。お散歩では足腰も強くなり、保育士と手をつないで散歩を楽しんでいますよ。

♪大好きな絵本ランキング♪

- 1位 → だるまさんが
- 2位 → まねっこ おやこ
- 3位 → どんどこ ももんちゃん

絵本が大好きな子ども達！絵本の時間になると絵本を指差しながら読んで欲しい絵本を教えてください！お父さん・お母さんのお膝の上は子ども達にとっては一番の特等席！！ぜひ一緒にお子さんと絵本の時間を楽しんで下さいね。

個人面談ご協力いただき ありがとうございました！

お忙しい中、個人面談へのご協力ありがとうございました。子ども達一人ひとりの家庭・園での様子を話し合うことができ、とても有意義な時間が作れたと思います。何か聞きたいこと、相談等があればいつでもお声かけ下さいね。



一年間子ども達と一緒に過ごし、保護者の方と子どもの成長を一緒に見守っていったことを嬉しく思います。至らなかった点もある中、温かく見守っていただき本当にありがとうございました。



もうすぐちゅうりっぷぐみになるよ！



ピンクのさくらが芽吹き、子ども達がまたひとつ進級の階段を上る季節になりました。たんぽぽ組をスタートしてからあっという間に1年が過ぎました。毎日笑ったり、泣いたり様々な気持ちを表現しているたんぽぽ組さん。自分でできることが増え、おしゃべりも上手になり会話も楽しくなってきました。

進級まで残り1か月！！3月は、子ども達との心も体もたくさん触れあい、たっぷり遊びたいと思います。また、進級に向けて引き続き取り組み、無理なく進級できるよう援助していききたいと思います。



個人面談お忙しい中ありがとうございました！

家庭や園の事をお互いに伝えることができ、よりよい保育の手だてになりました。「睡眠時間早くなりました！」「絵本の読み聞かせ頑張ってます！」など早速取り入れている報告もあり、楽しい子育てが伝わってきます。現在、進級に向けて頑張っていることを載せますね。

1年間の成長と進級に向けての取り組み

- ☆**食事**…2歳児に向けてお箸の持ち方の基本になる「3点持ち」とお皿を支えて食べることを意識しています。
※持ち方は面談の資料に載せてますのでご覧下さい。
- ☆**着脱**…上着・ズボン・パンツを脱ぎ着頑張ってます。
汚れた服も自分でビニールに入れていきます！
- ☆**トイレトレーニング**…ほとんどの子が午睡も綿パンツになり、1日綿パンツで過ごせるようになりました。午睡がまだ紙パンツの子はタイミングを見て声掛けしますね。
- ☆**階段の手すり**を自分でかばんを背負って登っています。
かばんも自分で背負うのも上手になりました。
- ☆2歳児からはトイレはスリッパになるので、スリッパを履く練習もしています。

くつを履くのががんばってるよー



1年間ありがとうございました！！



子ども達がここまで成長したのは家庭との連携があったおかげです。特にトイレトレーニング時期は洗濯物が増えていたと思います。他にもクラスの取り組みに快く協力頂き感謝します。これからの成長も楽しみに見守っていきます。1年間ありがとうございました！！



お願い

- いつも着替えセットの中に入っているタオルは、セットの中に入れずにそのままかばんに入れて持たせてくださいね。(子ども達が自分で準備する練習をしています。)
- すべての持ち物には必ず記名をお願いします。(ビニールやおさがりや薄くなったものも確認して名前を書いてくださいね。)
- 汚れ物をいれるビニールは、上が結べるタイプのUパック(スーパーの買い物袋)をお願いします。結ぶ練習もしています！
- 歯ブラシの練習をしますので、いつものコップ入れに入れて持たせてください。

たんぽぽ組お散歩人気ランキング

第1位…でいご公園

ジャンプが好きなたんぽぽぐみの子ども達！「お散歩どこ行く？」の質問に「ジャンプの公園いく！！」と答えてくれます。昆虫探しも大好き。

第2位…田原公園

クワディーサーの大きな葉っぱを踏みしめたり、穴を見つけて「おーにーのおうち」と言っています。近くのうさぎの観察も大好き！！

第3位…ジャスコ前広場

長い直線距離をみんなでかけっこ！時々通るモノレールに「おーい」と手を振っています。シロツメクサも集めるの好きですよ。





ちゅうりっぷだより

暖かい日が多くなり、心地よい風を感じる季節となりました。ちゅうりっぷ組が大好きな散歩では、桜に集まるミツバチやメジロに感動したり、シロツメクサの花冠にとっても嬉しそう。

この一年で子ども達はいろいろな体験や行事を終え、どんどんできることが多くなり自信に満ちた表情を見せてくれています。4月からゆり組へと進級する子ども達。残り少ないちゅうりっぷ組の日々を充実させ素敵な思い出になるよう、思いっきり遊んでいきたいと思っています。

この一年、保護者の方々と子ども達の成長を一緒に見守ることができたこと、たくさんの思い出ができたこと、本当に嬉しく思います。保育へのご理解とご協力、どうもありがとうございました。

できるようになりました

給食やおやつの時間には、配膳も自分たちで行い、食器を落とさないように両手で一生懸命に持つ姿に成長を感じます。また、お箸も全員が使用し、持ち方を繰り返し伝えながら、上手に持てるようになってきていますよ。

また、尿意を感じたら自分たちでトイレに向かう子どもも増えてきました。午睡中のおもらしも随分と減ってきています。

朝のお支度やお着替えも一人で頑張っています。自分のタオルに名札を付けたり、脱いだ服を裏返しにして畳んだり、汚れ物入れのビニール袋の一回結びにも挑戦中です。

4月からはゆり組さん

最近、ちゅうりっぷ組では、自分で頑張ったことがあると、『すごいねー、もうすぐゆり組さんだもんね。』『大きなお兄ちゃん、お姉ちゃんになれそうだ。』との保育士の褒め言葉に照れ笑いを浮かべながらも、ますますやる気を見せてくれています。友だちとの関わりも深くなり、いろいろな事を自分たちでできるようになった自信を育んでいきたいと思っています。ご家庭でも励ましの言葉をたっぷり注いであげてくださいね。

朝のお集まりでは、早速「せんせい、おさんぽいきたい!」「だるまさんころんだったい!」「ぼったつかまえたい!!」と大きな声でアピールするお散歩大好きな子ども達。公園や目的地までの道中でもお楽しみがいっぱい。

★桜に集まるミツバチに「あぶないよー。チクンするんだよ。」

★雨上がりの道に「いつもと違うね。バンソーコーのにおいだ!」

★雨のしずくが溜まった葉を見て「葉っぱが泣いてる〜。」

★コケの香りに「くさっ!!」と顔をそむける子と、「いいにおい〜」と喜ぶ子。

★「ママにあげる〜」とシロツメクサの花を一生懸命に摘んでいる子。

たくさんの素敵なつばやきと身近な自然に感動する子ども達。そんな子ども達の姿を見られる素晴らしいお散歩。五感を刺激して感性を豊かにするお散歩。ゆり組に向けてますます距離を伸ばして、子ども達が喜び興奮する世界を広げていきたいと思っています。

大好き♡お散歩



ゆりぐみだより

H31.3
いちごえ保育園

散歩に出掛けると「みて!!桜が咲いてるよ!」と、子どもたちは目を輝かせて探しながら春の訪れを感じています。早いもので今年度も残りわずか、ゆり組での一年間があっという間に過ぎようとしています。

毎朝みんなで、その日の日にちと曜日を確認しているカレンダーで、「あとこれだけ過ごしたらゆり組さんが終わっちゃうんだよ。(4月のページ)ここからひまわりさんになるんだよ。」と教えると、「えーっ!!」と驚きながらも期待に胸を膨らませる表情を見せていた子ども達。それから気が付くと、お友だち同士でカレンダーをペラペラとめくりながら「ここになったらひまわりさんだよ」と嬉しそうに確認し合う、微笑ましい姿も見せています。

子ども達にとってのこの一年間は、日々の生活や様々な行事を通して大きな成長の一年となったことでしょう。この成長を年長児のひまわり組へとつなげ、自信を持って進級していけるよう、ゆり組での残りの日々も大切に過ごしていきたいと思っています。

今年度も保護者の皆様には、たくさんのご理解とご協力を頂きましてありがとうございました。

がんばったこと・出来るようになったこと

～自分で出来るようになったことがたくさんあるよ～

- ★給食・おやつ配膳…ごはんだけでなく、おかず類も上手によそえるようになってきています!!
- ★午睡時に布団を敷く、起床時にたたんで片付けること…最近では、週末に布団バックに入れるのも頑張っています!!
- ★雑巾がけ…おやつの後だけでなく昼食後にも少しずつ取り入れ、頑張っています!!
- ★排便後のおしり拭き…少しずつ自分一人できれいに拭けるようになった子が増えてきています!!
- ★園庭遊び後の足洗い…ひまわりさんがやっているのを見て「自分でやりたい」「出来る!」と頑張っています!!
- ★歯磨き後のブクブクうがい・歯ブラシを洗う…口に水を含んでブクブクするのが上手になりました。 などなど…

生活面だけでなく、他にもみんなの前でお話するのが上手になったり、お話をきちんと聞こうという意識が持てるようになったり、もめごと等があった時に友だち同士で話をし合って解決しようとする姿が見られるようになったり…今後も、進級に向けて『やってみようとする気持ち・頑張ろうとする力』を一人ひとりが持てるよう、励ましながら温かく見守っていきたいと思います。

ゆり組さんに聞いてみました!!

ゆりさんで楽しかったこと

お散歩・縄跳び・こやぎごっこ・イス取りゲームや丸ドッジボール等みんなでゲームしたこと・わらべうたあそび・リレー・みんなで積み木をしたこと などなど…

ひまわりさんで楽しみなこと

クッキング・畑に行つてじゃがいもを掘ること・デイキャンプ・逆上がりやのぼり棒をすること などなど…

ひまわりさんになっても、
毎日が楽しく過ごせますように…

卒園式のお知らせ

ゆり組は在園時代代表として卒園式に参加します。贈る言葉や歌の練習を頑張っていますよ。

3月16日(土)

9時15分登園です。11時にお迎えをお願いします。

式服・靴下着用をお願いします。



ひまわりだより 3月



いよいよ 巣立ちの時…

卒園 おめでとうございます



暖かな日の光が子どもたちの笑顔優しく包み込む季節がやってきました。楽しく過ごしてきたひまわり組での生活も残すところあとわずかになり、子どもたちからもこども園入園への期待と喜び、保育園を去る寂しさの音が聞こえるようになりました。

この一年間で大きく成長した子どもたち。4月、ひまわり組に進級したときは、年長さんになった嬉しさや、ドキドキ緊張していた時を思い出します。友達と協力しながらデイキャンプや運動会、発表会など様々な行事を精一杯頑張ってきました。きっと、こども園に行ってもそれぞれの場所で一人一人の力が十分発揮できると思います。

私たち担任は一年間、ひまわり組の子どもたちと楽しい毎日を過ごすことができ、とても幸せでした。初めて逆上がりができた時の嬉しさ、イス取りゲームで負けた時に流した悔し涙、困っているときに手を差し伸べてくれたお友達の笑顔…数えきれないほどの子どもたちの姿に様々なことを学ばせていただきました。日々の成長を感じながら子どもたちと触れ合えた毎日が私たちの最高の宝物となりました。子どもたちがその子らしく伸び伸び大きく成長し、クラスとして大きなひまわりの花となったのは皆様の支えがあったからこそだと思っております。この一年間いつも暖かいまなざしでクラスの子と私たちを見守ってくださって本当にありがとうございました。

輝く子どもたちのこれからの成長を楽しみにしています。



ひまわりぐみ 思い出ランキング

好きな絵本

- 1位 だーるまさん
だーるまさん
- 2位 100かいだての
いえシリーズ
- 3位 たこやきようちえん



好きなメニュー

- 1位 沖縄そば
- 2位 タコライス
- 3位 カレーライス



好きな公園

- 1位 奥武山公園
- 2位 ラッパ公園
- 3位 森口公園



好きな生き物

- 1位 クマゼミ
- 2位 アマガエル
- 3位 タイワン
ツチイナゴ



〇絵本について

子どもたちは絵本がとても大好きです！絵本は親子の心の触れ合いの場になります。忙しい毎日ではあると思いますが、1日1冊でもいいので毎日読んであげてください。

絵本は子どもにとっては親友！
同じ絵本でも何度でも読んであげてくださいね！

卒園式のお知らせ

3月16日(土)

時間: 9時30分～

服装: 式服

※詳細は後日、手紙にてお知らせします